
事業所名

開催日時

　新栄町　地域代表 　猿渡　勉　様

　仮屋　嘉久　様 　嶋田　由美子

　西包括支援センター 　ご都合付かず　欠席 　壇　美由記

　石橋　藍

議題 　令和5年4月～令和5年5月の入居者状況・活動状況・行事報告等

内容 1　参加者紹介

２　開会のあいさつ

３　活動状況の報告(別紙参照)

４　その他のご意見・ご要望など

　　　　　　無理は言えない。待っていても良いが、その分自分の親は年を取る。

　　　　　　　　　　 　施設としては、コロナ前の通常の状態に徐々に戻りたいと考えている。

次回開催
予定

　・ヒヤリハットの件

　　　　　　　　　　　 面会時間や回数の緩和をして行きたい。貴重なご意見を参考に今後も

　　　　　　　　　　　　より良い対応を検討して行きたい。

　令和5年8月24日(木)14時30分～（第二みづま敬和苑・第三みづま敬和苑　合同開催）

　　　　　　　　　→次回、ヒヤリハットと事故報告の内容説明をコピー等を使用し説明する事とする。

　・面会の件

　　　　　　今後の見通しや、ガイドラインは出ていない？3ヶ月後の方針等は無い？

　　　　　　　　　　→国からは、ガイドラインや方針は出ていない。　　

　　　　　　　　　　→当苑のグループは7つの施設があり、その中で1番緩和させて貰っている。

　　・事故報告の件

　　　　　　報告が無しとなっているが、今迄あんなに細かく書いてあったのに、今回は事故報告が、

　　　　　　第二も第三も１件も無かったのか。

　　　　　　　　　→事故報告は市に報告した分を記載しているが、今回たまたま、市に報告する

　　　　　　　　　　　案件が無かった。

　　　　　　市に提出分と提出しない分とかあるのか。

　　　　　　件数も大切だが、この事に関してこういう事をしましたと聞くと、一つ二つあれば安心

　　　　　　出来る。ユニット会議で検討して貰っているのだったら、その記録が欲しい。大切な

        　  事は、すぐ検討してあるのか。

　　　　　　　　→ヒヤリハットが出たら、緊急性があるものはその場ですぐ話し合う。付き添いや、

　　　　　　　　　 センサー設置等検討している。その後回覧し周知徹底をしている。

　　　　　　こういう事をしているという事が分かれば安心する。

　三角　哲也

　コロナが5類相当になり１ケ月になったが筑後のデイサービスで多数のコロナ感染者が出ている。

　ウイルスがなくなったわけでは無く、継続して行かなければならないと思っている。前回から

　3年ぶりの開催が出来て良かったと思っている。面会の制限の緩和をさせて頂いている。迷惑を

　かけておりますが引き続き宜しくお願いします。

　・面会の件…奈良の姉が面会出来て良かった。制限なく入れるようにと願って待っている。

　第三・生活相談員 /　主任

　久留米市介護保険課 　大石　　　　　様 　第三・介護支援専門員

　第三介護主任

　第三施設長 　倉員　浩亮

　第三副施設長 　江崎　辰雄

　新栄町　地域代表 　施設統括課長

令和5年度　第19回運営推進会議議事録

　地域密着型特別養護老人ホーム　第三みづま敬和苑

　令和5年6月22日(木)14：30～15：00

参加者

所　属 氏　名 所　属 氏　名

　ご利用者ご家族代表 　野田　正樹　様


